

指宿市立柳田小学校 学校だより



くすのき

＝柳田魂：元氣・覇氣・根氣＝

令和5年3月22日号

感謝の気持ちを 添えて

別れと出会いの狭間に

ながめせしまに

桜の花の開花宣言が出される頃になると、学校では別れの時期となります。ニュース番組では数年ぶりのお花見を楽しむ人々の姿が画面に映し出されますが、心なしか寂しさを感じさせます。

さて、菜の花が咲く時期の雨を「長雨」と言いますが、小野小町の歌で百人一首にもある「花の色は うつりにけりな いたづらにわが身世にふる ながめせしまに」を思い浮かべる方もおられるのではないのでしょうか。

解説の必要もない小野小町の有名な歌ではありますが、月曜日から降り続けている雨の物憂げな感じと花見の様子がまさしく「ながめせしまに」のようで、いとあはれです。

3月は、6年生を送り出す卒業式と先生方を送り出す辞任式があります。最高学年として頑張ってくれた6年生がいなくなることと子供たちのために頑張ってくれた先生方がいなくなことは、柳田小学校にとって、とても大きな痛手です。しかし、それぞれが新しい場所で自分らしさを発揮しながらがんばってくれることを祈りながら感謝の気持ちで、しっかりと背中を押してあげたいと思います。

桜の花は多少の雨風でも散らないと聞いたことがあります。満開から1週間くらいすると時期を待ちかねたように一斉に散り出すのだそうです。願わくは、卒業生の皆さんがそれぞれの進学先で新しい花を咲かせていただくことを、転出される先生方がそれぞれの赴任先で新しい花を咲かせられることを祈りたいと思います。

そして、桜の花が散る頃には、柳田小学校に登校する新しい1年生と共に柳田小学校を背負ってくださる先生方をお迎えすることになります。1学年ずつ進級し、成長した子供たちとも力を合わせながら、より一層、柳田小学校を盛り上げていきたいと思っています。

柳田小学校に関わる全ての方に感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



4月の主な行事予定

※ 変更する場合があります。
週報等で御確認ください。

【4月】

- | | |
|-----------------------------|-----------------------------------|
| 5(水) 入学式準備(新6年) | 14(金) 聴力検査(1年)家庭訪問 |
| 6(木) 新任式 始業式 入学式 | 18(火) 全国学力学習状況調査(6年) 家庭訪問 |
| 7(金) 身体計測・視力測定(高) | 19(水) 尿検査 家庭訪問 |
| 10(月) 身体計測・視力検査(中) 聴力検査(5年) | 20(木) 尿検査 家庭訪問 歯科検診 |
| 11(火) 身体計測・視力検査(低) 聴力検査(3年) | 21(金) 尿検査 知能検査(2, 3, 5年) 内科検診 |
| 学級PTA | 24(月) 家庭訪問 |
| 12(水) 聴力検査(2年) 1年生給食開始 | 25(火) 家庭訪問 NRT検査 |
| 心臓健診(1年) | 26(水) NRT検査 |
| 13(木) 交通安全教室 通級保護者説明会 内科検診 | 27(木) 授業参観 学級PTA PTA総会 やなぎた入級を祝う会 |

みんなでチャレンジ (3月13日：なわとび大会)

3月11日(土)になわとび大会を行いました。子ども達は、二学期の終わりからこの日のためにたくさんの練習を行ってきました。持久跳びの練習や沢山の技に挑戦し、極めた子どもたち。沢山の保護者の声援にこたえながら、自分の力を発揮することができました。

自己新記録を出して満足そうにしている子ども。難しい技を披露して称賛の拍手をもらう子ども。みんなの気持ちが一つになったなわとび大会でした。お忙しい中、参観に来てくださりありがとうございました。



<八の字跳び>

たくさんの参観ありがとうございました 2月28日(火)

2月28日(火)に授業参観及び学級PTAを行いました。当日は、大変多くの参観の方が来てくださり、子どもたちもいつも以上に張り切っていました。1年生から6年生まで、1年間の思い出を発表したり、出来るようになったことを披露したりしました。各学年、1年間のまとめをしっかりと行うことができました。保護者の方も子ども達の様子を見て1年間の成長を感じていただけたのではないのでしょうか。本年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、計画どおりに授業参観や学級PTAを開催はできませんでしたが、ご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願い致します。



<親子でタブレット>

みんなで歩くの楽しいな！ 3月3日(金)：お別れ遠足

3月3日(金)にフットボールパークに遠足に行きました。これまでお別れ遠足がなく、みんなで遠くまで歩いた経験も無かったので子ども達は朝からとても楽しみにしていました。1年生は、6年生のお兄ちゃんやお姉ちゃんたちと一緒に歩いていきましたが、6年生がよく面倒を見てくれていたので、1年生も楽しそうに歩いていました。フットボールパークに着くとすぐに自由時間です。子ども達は、ドッチボールやブランコを楽しんでいました。中には芝生の上に寝そべりコロコロ回転している子どももいました。あっという間に時間が過ぎました。



<お別れ遠足>

命のバトン 2月26日(金)：6年生を送る会

3月11日(土)に10才を祝う会を体育館で4年生が行いました。将来の夢を一人一人発表したり、命のすばらしさについて言葉や歌に思いを込めて保護者の方に伝えました。特に歌うときは、手話を取り入れながら心を込めて歌を歌っていました。命は一つしかありません。その大切な命は、たくさんの人が命のバトンをつないで生まれています。今世界では、戦争で命を失ったり、十分な栄養が与えられず、生まれてすぐに命を失う子どもたちもいます。平和な世の中で、保護者の愛情をいっぱい受けてすくすく10年間成長してきた子ども達。その命を次の世代にも大切につないでいってほしいです。



<手話での発表>

※学校のHPもどうぞご覧ください。
<http://www5.synapse.ne.jp/yanagita-e/>